

Kantonsratsbeschluss über die Genehmigung der Kulturförderstrategie 2020 bis 2027

Antrag vom 18. Februar 2020

SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Hasler-St.Gallen)

*Auftrag:*¹

Die Regierung wird eingeladen, die gesetzlichen Grundlagen zu schaffen, um verpflichtend mindestens ein Prozent des ordentlichen Staatshaushalts für die Kulturförderung einzusetzen.

Begründung:

Die alljährlichen Diskussionen um die Kulturausgaben – als letztes Beispiel die unsinnige Plafonierung im AFP – sind kleinlich und ineffizient. Sie verunmöglichen notwendige Innovationen sowie konsequente Weiterentwicklungen des Fördersystems, nicht zuletzt eine Anpassung der Kulturförderung an Teuerung und/oder Kostenwachstum. In diesem Sinne ist es angebracht, analog dem Vorbild des Kantons Aargau einen fixen Prozentsatz der Staatsausgaben für die Kulturförderung einzusetzen.

¹ Auftrag nach Art. 95 des Geschäftsreglements des Kantonsrates, sGS 131.11.